

Forums pour l'entourage

## Perdue....

Par Profil supprimé Posté le 25/02/2020 à 13h16

Bonjour je suis la maman de Quentin mon fils de 21 ans qui consomme du cannabis depuis ses 17 ans. A ce jour il ne travaille plus et ne veut pas travailler il est devenu très violent et nous insulte et me dis que je mérite de "crever". Il na jamais levé la main sur moi mais me traite de tout les nom et casse tout a la maison jusqu'à temps que je lui donne 10 ou 20 e. Je ne sais plus comment faire, il as fait un mois de prison pour détention de cannabis et des bêtises qu'il avait fait plus jeune, mais ca ne la même pas fait réfléchir... Moi mon mari et mon autre fille de 18 ans sommes dépassé, il ne veut rien entendre... Ce qui compte pour lui c juste fumé sa drogue. Je pense allé déposé main courante a la gendarmerie pour violence, menace et dégradation.. Je suis perdue...

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 25/02/2020 à 20h48

Bonjour magalie,

En tant qu'ancien consommateur en sevrage, je souhaiterai vous aider.

Rencontre t-il ou à t-il rencontrer des problèmes dans sa vie personnelle ?(rupture amoureuse, mauvaise rencontre,perte d'un proche...)

Ce qui pourrait expliquer ce repli sur lui même.

Bien que rien n'explique son comportement envers vous et votre famille, le cannabis pourrait être pour lui un refuge une bulle de protection.

Ancien fumeur je me réfugiais dans le cannabis pour fuir des problèmes, et le cannabis me mettais dans un monde où rien ne pouvait m'atteindre.

Je ne peux que vous conseiller de le rédiger vers un psychologue ou un centre d'aide.

Vous nous dites qu'il a 21 ans et ne travaille pas exposez lui la situation sous cet angle "soit tu te reprends en main en tant que majeur soit tu vas vivre ailleurs"

Étant donné son age si il ne souhaite pas ce plier au règles de votre domicile et menace votre intégrité, vous devez le confronter et faire face.

Déposer une main courante si rien ne change reste une bonne idée.

Malgré tout son comportement explique peut-être une sorte de détresse.

Tenez nous au courant

Cordialement

Profil supprimé - 24/03/2020 à 12h14

Déposez une main courante, changez les serrures et foutez-le dehors. Si il vous menace,appelez les flics.  
Aucune consommation n'excuse un tel comportement, votre fils est un c\*\* et c'est tout. Vous n'avez pas a  
vous laisser traiter de la sorte par qui que ce soit. Reagissez, et cessez de l'entretenir ! C'est a lui de choisir ce  
qu'il veut faire de sa vie, pas a vous de le subir !